

桜山小学校 学校だより [夢・チャレンジ・仲間とともに]

「朝風かおる」

(第9号)

平成30年12月20日 文責 校長 横手 宏公
【今月のフォト：今年も玄関に門松登場！→】



「思いやりのある子」をめざして 一人権フェスティバル、人権集会、教育講演会—

今年は、荒尾市人権フェスティバルに5・6年生が「家族愛・郷土愛・かかわり合い」のテーマで出場しました。家族・ふるさと・友達関係について歌と映像と呼びかけにより見ている方々の心に熱い想いを灯してくれる発表でした。見ていた方々から、多くの反響をいただきました。子ども達も伝え切れた満足感を感じることができたと思います。

また、校内人権集会では、各学年から人権学習の発表、人権委員会からの熊本県人権子ども集会の紹介を行いました。お家の方々の仕事や自分の周りの人々の人権について考える時間となりました。

参加していただいた保護者の方々から感想をいただいておりますので、紹介します。



* 1年生から4年生まで、とてもよく発表できていたと思います。家族の仕事のことや自分が家族にできる事を考えてえらいと思いました。5・6年の発表では、地域や家族に対する思いがあふれていて、とても感動しました。声もはきはきと、いきいきしていて、さすが高学年はちがうと思いました。ふるさとを聞きながらの映像に感動して二度泣きました！とてもよかったです。

*あらためて差別などは絶対にダメなんだと痛感させられました！できるだけ多くに人に知ってもらいたいです。

* 1年生から6年生まで、それぞれ家の人の仕事についてよく調べているし、お手伝いも自分ができるコレはしよう！と目標を決めているので、私も仕事を頑張ろうと思いました。我が子もよくお手伝いをしてくれます。みんなの発表にすごく感動しました。

人権集会の後に行われたPTAによる教育講演会では、本校の武田先生の同級生だという熊本工業高校定時制にお勤めの猪股浩介先生に「家族の絆」と題した歌と語りで人権について考える時間を持つことができました。先生は、人権バンド「イソジンズ」のメンバーとして活躍されており、歌詞に込められたメッセージは、メロディを通して参加した方々の心に届いたことだと思います。

一昨年の12月には「部落差別の解消の推進に関する法律」が公布・施行されました。その中には、国や地方公共団体の責務が明記され、学校には、教育を通して部落差別解消に努めることが求められています。

学校として、人権学習を進めながら、家庭・地域と連携しながら人権が尊重される社会づくりに取り組んでいきたいと考えています。多くの方々の参加ありがとうございました。



【講師の猪股さんと武田先生↑】

桜山校区子ども見守り隊「熊日緑のリボン賞」受賞決定！

先日、熊日紙面に「見守り犬ふう一ちゃん」の記事が掲載されました。子どもたちを温かく迎えてくれていたふう一ちゃんには、ありがとうの言葉しか見つかりません。また、ふう一ちゃんを連れてきてくださっていた小田さんをはじめ多くの見守り隊の方々

(隊員数25名)に日々温かく見守つていただき感謝申し上げます。おかげで、子どもたちは今年も元気に頑張っております。今回、見守り隊の方々の取組が認められ、平成31年1月13日(日)に熊日本社において授賞式が行われるそうです。右の写真は、受賞に当たり新聞社から写真をとりに来られたとき、都合のつかれる方に集まつていただいたときのショットです。見守り隊の方々、おめでとうございます。



※お気軽にご相談ください！

保健便りにも掲載しておりますが、学校は様々な外部機関と連携をしております。学校からの相談についても対応していただきますが、子ども達や保護者の方々の相談にも応じていただけます。例えば、荒尾市教育委員会におられる濱田心理士さん・藤田SSWさんや玉名教育事務所におられる今崎SSWさん方です。定期的に巡回相談も行っておられます。少し話してみたいと思う子ども達、保護者の皆様がおられたらどうぞ、担任まで連絡してください。期日や時間を調整いたします。

一月の主な行事予定	
1日(火)	元日
4日(金)	仕事始め
7日(月)	冬休み後集会、よむよむくん
10日(木)	朝読み聞かせ、6年租税教室
13日(日)	成人式(荒尾市)解放
14日(火)	全校集会、昼読み聞かせ、シエスター
15日(水)	メディアコントロールデー
16日(木)	クラブ(3年見学)
18日(金)	土曜授業、持久走大会
19日(土)	学級費集金日
21日(月)	小中朝の挨拶運動、シエスタ
22日(火)	市民マラソン大会
23日(水)	校内なわとび大会
24日(木)	朝読み聞かせ、シエヌタ
25日(金)	児童集会
27日(日)	市民マラソン大会
28日(月)	よむよむくん
29日(火)	児童集会
31日(木)	市教職員全員研修(午前中授業)

【学校評価アンケートについて】

保護者の皆様には、お忙しい中、アンケートに回答を頂きありがとうございました。皆様からのアンケートを集計・分析し、次年度に向けた学校の取組の資料とさせていただきます。結果につきましては、後日文書にて配付させていただきます。

本年も残すところ1週間ほどになりました。保護者・地域の皆様には、様々な場面で学校の活動にご協力頂き、ありがとうございました。児童の皆さんには、交通安全に十分気をつけ、有意義な冬休みを過ごしてください。そして、1月7日（月）元気に登校してください。皆様、良い年をお迎えください。

